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協議資料

府立西野田工科高校　小会議室

丹羽 登 会長、杉本 三六 副会長、星野 順子 委員、本田 絵美 委員、
小山 謙一 委員、平井 佳子 委員

谷 通弘 准校長、朝川 裕之 教頭、二子石 知恵 主査、中路 裕介 首席・生徒部長、川上 裕
也 教務部長、川口 剛大 進路指導主事、廣　祐一 教諭（記録担当）

０名

・令和５年度　第３回　学校運営協議会次第
・令和５年度　第３回学校運営協議会　資料
・令和５年度　学校経営計画及び学校評価
・令和６年度　学校経営計画及び学校評価

（参考様式１）議事録

学校運営協議会（定時制部会）議事録

大阪府立西野田工科高等学校

谷　通弘

開催日時 令和５年１月２６日（金）　18：00　～　20：10

次回の会議日程

令和6年6月7日（金）
西野田工科高校　小会議室

備考

議題等(次第順）

１　会長あいさつ
２　准校長あいさつ

【協議】
１　学校の取組み報告
２　令和5年度経営計画評価について
３　令和6年度経営計画について
４　第２回授業アンケート結果について
５　学校教育自己診断の結果について
６　まとめ

協議内容・承認事項等（意見の概要）

１　学校の取組み報告
・進路指導主事・教務部長・生徒部長より進路指導や生徒指導について説明。

２　令和５年度経営計画評価について
・生徒、教員へのアンケートの結果、クラブ、教員向け研修、ICT活用などについて説明。

３　令和６年度経営計画について
・令和５年度を踏襲して計画している。追加項目などについて説明。

４　第２回授業アンケート結果について
・第２回授業アンケートの結果について説明。

５　学校教育自己診断の結果について
・学校教育自己診断の結果【生徒】【保護者】【教員】それぞれの説明。
・校内の取組みについて説明。
（委員の意見）
・学校教育自己診断では、先生方の連携に関する部分が低くなっている。これは、先生方自身のもっとこんな話ができればとの
思いが表れていると思う。先生方の余裕時間を捻出する工夫などをして生徒や授業のことをもっと話し合うことで、先生方の連携
がよりよくなると思う。今年度の、会議回数を減らす取り組みなどを聞いて、今後、良くなると思う。期待している。
・保護者の評価が昨年度より良くなっているのはよかった。今後とも、丁寧な生徒、保護者対応をお願いする。

６　まとめ
（委員の意見）
・本校がR8年度で閉校となることは、学校運営協議会として残念に思っている。来年度、入学する生徒のうち４年制を選択する
生徒が４年生になったとき、今宮工科高校まで電車に乗って通えない生徒がいないか危惧している。先生方には、この学校に通
う３年間でしっかりと生徒たちを育成し、４年目は今宮工科高校に通い卒業できるように指導をお願いしたい。


